

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

Herausgeber: Comité central de la Croix-Rouge

Band: 24 (1916)

Heft: 9

Rubrik: Souvenir de l'assemblée des délégués samaritains à Lausanne

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

saura joindre à une grande douceur l'autorité et la persuasion susceptibles d'inspirer au blessé confiance en la possibilité de la guérison, de dissiper les résistances subjectives qui pourraient coexister, d'obtenir de lui le déclenchement de volonté nécessaire au succès. A ce prix, les premiers résultats ne tardent pas à apparaître et, devant leur évidence, il est bien rare que le blessé ne manifeste un réel désir de guérison, une collaboration empressée et sincère, quelquefois même, lorsqu'on en traite plusieurs simultanément, une véritable émulation.

On arrive ainsi souvent à une guérison complète, à la condition, bien entendu, qu'il n'y ait pas une lésion anatomique essentielle, mais il arrive aussi qu'il reste un diminué, un inférieur, alors même qu'il n'avait eu que des blessures peu graves, limitées aux parties molles, ou une fracture relativement bénigne.

La conclusion de ces observations est que, sans supprimer l'écharpe dans tous les cas, il faut en éviter l'emploi ou le surveiller attentivement.

(Journal de médecine et de chirurgie pratiques.)



Souvenir de l'assemblée des délégués samaritains à Lausanne



Les délégués samaritains devant le Palais du Tribunal fédéral à Lausanne
Assemblée générale de 1916

Dans notre compte-rendu de l'assemblée générale de 1916, nous avons parlé dans notre dernier numéro de la photographie prise à cette occasion devant le Palais

de Justice à Lausanne. Nous donnons ici une réduction de cette vue que le «Rote Kreuz» a publié tout dernièrement.

